



J'apprends avec tristesse le décès de Bernard Foucher.

Cet artiste, aussi modeste que talentueux, était habité par la magie de la lumière, de la transparence, des mystères et du silence. Peintre, sculpteur, vitrailiste, Bernard Foucher aimait la poésie et illustra les œuvres d'Hélène Cadou et de Michel Lagrange.

Il était amoureux de Saint-Benoît-sur-Loire. Ses vitraux étaient à la fois riches de la lumière de la vérité et de la force des symboles. Je pense à ceux de Notre-Dame-des-Foyers à Orléans, qu'il a faits à la mémoire des moines de Tibhirine et à ceux du monastère de Bouzy-la-Forêt qu'il m'avait expliqués avec autant d'humilité que de ferveur.

Jean-Pierre Sueur